

La CNMC autorizó 8 operaciones de concentración en el mes de junio.

- Todas han sido aprobadas en primera fase y sin compromisos.
- Los sectores afectados por estas operaciones empresariales fueron el de la distribución de leche y otros productos lácteos, comercio al por mayor de productos farmacéuticos, red de transporte de gas natural a alta presión, funerario, servicios médicos, sanitarios y asistencia social.

Madrid, 6 de julio de 2023.- La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) aprobó ocho operaciones de concentración durante el mes de junio. Todas ellas se aprobaron en primera fase y sin compromisos al no suponer un problema para la competencia.

Abac SV II adquiere el control exclusivo de Iberconseil

[C/1387/23 ABAC / IBERCONSEIL](#)

Abac SV II es un fondo de inversión constituido por Abac SV Fund II FCR y Abac S Value II SCR, S.A. Ambas entidades están administradas por Abac Capital Manager SGEIC, S.A.U. como gestor, participada por Abac Capital, S.L.

Iberconseil es una empresa fundada en Barcelona en 1985 dedicada a la distribución de quesos y de otros productos lácteos que provienen de más de 18 países.

Esta concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, al no existir solapamiento horizontal o vertical entre las partes de la operación.

Cheplapharm adquiere el control exclusivo del Negocio Zyprexa

[C/1388/23 CHEPLAPHARM / NEGOCIO ZYPREXA](#)

Cheplapharm es una empresa farmacéutica que pertenece a un grupo familiar de empresas del mismo sector con presencia internacional. Posee una cartera de más de 100 productos en diversas áreas terapéuticas: cardiología, oncología, neuropsiquiatría o enfermedades infecciosas, entre otras. Está bajo el control exclusivo indirecto de Bran Beteiligungs GmbH (BBG), sociedad holding con participaciones en empresas activas en sectores como el

gastronómico, inmobiliario y farmacéutico, pero no en los mercados afectados por la operación.

Zyprexa es un fármaco antipsicótico cuyo principio activo es la olanzapina. El medicamento se utiliza para el tratamiento de la esquizofrenia, los episodios agudos mixtos o maníacos asociados al trastorno bipolar.

La operación no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados ya que no implica solapamientos horizontales ni verticales a nivel del mercado relevante ATC 5 (olanzapina).

Diselcide adquiere el control exclusivo de Hidroeléctrica del Cerrajón

[C/1383/23 DISELCIDE / HEC](#)

Diselcide es una sociedad creada en el seno de Cide Asociación de distribuidores de energía eléctrica. Diselcide es la sociedad cabecera del denominado Grupo Diselcide. Su actividad principal es la distribución de energía eléctrica. Diselcide y sus filiales sólo mantienen participaciones minoritarias en la distribuidora eléctrica Distribución de Almodóvar del Campo, S.A., empresa que desarrolla su actividad en la provincia de Ciudad Real. Dado que los mercados de distribución son monopolios naturales, el mercado donde opera esta sociedad no afecta a la Operación.

HEC es una empresa con sede en Córdoba cuya actividad principal es la distribución de energía eléctrica en tres municipios de la provincial de Córdoba. Esta actividad se complementa con la prestación de servicios y desarrollo de actividades directamente relacionadas como la construcción y el mantenimiento de las instalaciones de distribución.

Esta concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados ya que no produce solapamientos horizontales ni verticales en España.

Enagás Transporte adquiere el control exclusivo de Regasificadora del Noroeste

[C/1384/23 ENAGAS TRANSPORTE / RED GASODUCTOS REGANOSA](#)

Enagás Transporte es la sociedad del Grupo Enagás encargada de las actividades de regasificación, transporte básico y secundario y almacenamiento de gas natural mediante o a través de las infraestructuras o instalaciones gasistas correspondientes, propias o de terceros, así como la realización de

actividades auxiliares o vinculadas a las anteriores. Además, es gestor de la red de transporte (TSO). El Grupo Enagás opera en siete países: España, Estados Unidos, México, Perú, Albania, Grecia e Italia.

En España, el Grupo Enagás cuenta con presencia en seis plantas de regasificación. De las cinco que están activas, tres están controladas de manera exclusiva por el Grupo Enagás (Barcelona, Huelva y Cartagena); y otras dos están controladas conjuntamente con otras entidades (Sagunto y Bilbao). Además, cuenta con una red de transporte de gas a alta presión.

La red de gasoductos de **Reganosa** presta servicios de transporte de gas natural a alta presión mediante la red que conecta la terminal de regasificación de gas natural licuado (GNL) de Mugaros con el gasoducto Tui - Llanera en Guitiriz y Abegondo. Asimismo, transporta gas natural directamente a las centrales de ciclo combinado de As Pontes y Sabón, a la refinería de A Coruña, así como a las poblaciones de As Pontes y Cerceda. Reganosa es el gestor de la red de transporte (TSO).

El mercado afectado por la operación es el del transporte primario de gas que ha sido segmentado en precedentes entre la red troncal y la red de influencia local. Son mercados donde la red de transporte primario de cada operador constituye en sí mismo un monopolio natural. Cada uno ostenta el 100% de la respectiva red de transporte primario, ya sea troncal o de influencia local, no existiendo competencia entre los diferentes operadores.

Asimismo, los mercados de transporte primario de gas están verticalmente relacionados con el mercado de infraestructuras de importación, donde está presente la notificante, que constituyen monopolios naturales. Cada operador ostenta el 100% de cuota sobre sus infraestructuras de regasificación sin que exista competencia entre los ellos. No obstante, las actividades de regasificación, almacenamiento básico, transporte y distribución son actividades estrechamente reguladas por la LSH.

Por tanto, dado su consideración de monopolio natural y el carácter estrechamente regulado de los mercados afectados por la presente operación, no se prevé que la operación vaya a dar lugar a riesgos en materia de competencia. Tampoco tendrá efectos significativos sobre la competencia referencial en el mercado de transporte primario de gas de alta presión dada la participación residual que supone la red de gasoductos de Reganosa sobre el total existente en España.

ASV Funeser adquiere el control exclusivo de tres tanatorios propiedad de Albia Gestión de Servicios en la provincia de Valencia

C/1389/23 FUNESER / ALBIA

Funeser es una sociedad con domicilio en España que se dedica a la prestación de servicios funerarios incluyendo servicios de transporte, tanatorio, crematorio y cementerios. Esta empresa es propiedad de Auto Sport y Ambulancia Sanitarias, S.L., que también ostenta control sobre Meridiano S.A., Compañía Española de Seguros, empresa de seguros que, a través de los seguros de deceso, se encuentra verticalmente relacionada con la adquirida.

Los activos de **Albia** son tres tanatorios de titularidad privada de Carcaixent, La Pobla Llarga y Algemesí (Valencia).

La operación no produce cambios significativos que puedan suponer una amenaza para la competencia efectiva en la actual estructura de los mercados afectados.

Asterion Industrial Infra Fund II FCR y SSG Matrix adquieren el control conjunto de Grupo SSG.

C/1390/23 ASTERION - SSG MATRIX / GRUPO SSG

Asterion es una firma española independiente de inversión y gestión focalizada en el sector europeo de infraestructuras y, en particular, en las telecomunicaciones y las empresas del sector de la energía y suministros.

SSG es una compañía española que se dedica fundamentalmente al transporte sanitario terrestre mediante ambulancias a lo largo de la geografía de España y Portugal. En concreto, los servicios de transporte sanitario ofertados por Grupo SSG engloban: transporte de urgencias, transporte de pacientes críticos, transporte programado, cobertura sanitaria en emergencias y catástrofes y hospitales de campaña, además de otros servicios accesorios relacionados con las emergencias sanitarias.

La operación no alterará la estructura competitiva del mercado afectado por la ausencia de solapamientos horizontales o relaciones verticales entre las actividades realizadas por ambas. No es previsible que la operación vaya a suponer un obstáculo a la competencia efectiva.

Spacol Spain adquiere el control exclusivo de Centro Avanzando de Diagnóstico PET.

C/1392/23 SPAICOL SPAIN / CADPET

Spacol Spain S.L.U. es una sociedad española perteneciente al Grupo Mercurius, un grupo de sociedades que desarrollan actividades en el sector sanitario. Grupo Mercurius presta en España servicios de radioterapia a través de una clínica situada en Madrid. Fuera de España, en Portugal, cuenta con actividades en el sector sanitario de asesoramiento o planificación de servicios oncológicos de radioterapia, entre otros.

Grupo Mercurius está controlado en último término por Grupo Icon. Dentro del sector sanitario, este último cuenta con inversiones en el sector sanitario en Alemania, centrados en servicios de radioterapia y otros tipos de técnicas.

Centro Avanzado de Diagnóstico PET, S.A. es una sociedad española dedicada a la prestación de servicios de diagnóstico por imagen con técnicas de medicina nuclear para la detección y seguimiento de enfermedades como el cáncer o enfermedades neurodegenerativas. Para ello utiliza dos tipos de técnicas: la técnica PET – TAC y la SPECT gammagrafía. Esta sociedad desarrolla sus actividades en Cádiz, Córdoba, Granada, Málaga y Sevilla.

La operación no supone una amenaza para la competencia efectiva, dada la ausencia de solapamientos horizontales o verticales entre las partes.

GMH adquiere el control exclusivo de Diaverum

C/1393/23 GMH/DIAVERUM

GM Healthcare Ltd es una empresa global de tecnología sanitaria que opera en el sector de la medicina. GMH está controlada exclusivamente por G42, que es la compañía holding, con sede en Abu Dabi, de un grupo tecnológico centrado en el desarrollo y la aplicación de diferentes soluciones de IA y soluciones informáticas en múltiples sectores, entre los que se encuentra la sanidad y las ciencias biológicas.

Diaverum es un proveedor de tratamientos privados de diálisis en el domicilio que cuenta con clínicas especializadas a nivel global, principalmente en Europa.

En España, Diaverum opera a través de su filial Diaverum Servicios Renales, S.L., proporcionando tratamientos privados de hemodiálisis y otros servicios complementarios a pacientes públicos mediante los correspondientes conciertos públicos sanitarios que la empresa tiene suscritos con las AAPP.

Como la operación no implica solapamientos horizontales o verticales no es previsible que vaya a suponer un obstáculo a la competencia efectiva en los mercados.

Contenido relacionado:

- Nota de prensa: [La CNMC autorizó cinco operaciones de concentración en el mes de mayo](#)
- Nota de prensa: [La CNMC aprueba con compromisos la compra de Distrisur por parte del grupo Logista](#)
- Blog: [En la CNMC vigilamos las concentraciones entre las empresas.](#)